



3

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 9 DE MARÇO DE 2026

----- ATA N.º 6/2026 -----

----- Aos nove dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e seis, na sala de reuniões da Junta de Freguesia de Venteira, reuniu o Executivo da Freguesia de Venteira, em sessão ordinária, presidida pelo Senhor Presidente, José João Lopes Pica, com a presença dos Vogais, Senhores, José Manuel Silva Rocha, Marisa Carvalho Ferreira da Silva Peneda, Hélio Sérgio Monteiro Martins, Sandra Maria Paiva João, João Luís dos Santos Marques Vieira e Nuno Ricardo Cartaxo e Marques Coelho.-----

----- 1 - **ABERTURA** – Pelas dezoito horas e quarenta minutos, o senhor Presidente, declarou aberta a sessão.-----

----- 2 - **ORDEM DO DIA** - Foi presente a Ordem de Trabalhos, com os assuntos a discutir na reunião, documento que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante.-----

----- 3 - **INFORMAÇÕES** – O Sr. Presidente informou que por lapso os serviços esqueceram-se de informar que o contrato de prestação de serviços de segurança e saúde no trabalho estava a terminar e que era necessário avançar com o novo procedimento (dar continuidade à respetiva prestação de serviços). Só tomou conhecimento desta situação hoje pelos serviços, do email que já tinha sido remetido pela empresa a 10 de fevereiro a proposta para a realização da referida prestação de serviços. Amanhã irá dar instruções aos serviços para avançar com a continuidade desta prestação de serviços.-----

----- Deu também conhecimento de uma outra situação que está pendente do anterior Executivo, sobre uma despesa com a empresa antiga que fazia as impressões do boletim informativo. Houve uma revista que tinha saído e sido impressa com erros gráficos. Foi pedido pela Presidente Carla Neves para recolherem tudo e fazer uma nova reimpressão das revistas. Sobre isto está a aguardar que se verifique se houve uma revisão à revista e dado informação à empresa dos erros, ou se foi feita a impressão com os erros sem ter sido feita a respetiva revisão.-----

----- O Presidente deu também conhecimento que no âmbito de uma reunião que teve com o "Amadora Inova", foi-lhe apresentado a possibilidade de uma colaboração / parceria entre a Junta de Freguesia e o Amadora Inova, conforme consta no memorando da reunião que foi enviado pela respetiva entidade.-----

----- Deu também conhecimento que no dia 14 de março irá realizar-se o minitorneio de basquetebol 3*3 no âmbito do projeto Mini Basket (parceria entre a Junta de Freguesia da Mina de Água, Junta de Freguesia da Venteira, NBA e Agrupamento de Escolas Amadora Oeste). Irão ser enviados os convites habituais e a compra de águas, barritas e fruta para oferecer aos atletas que irão participar no referido torneio, estando apenas a aguardar-se o nº de atletas que irão participar.-----

----- A Vogal Sandra João informou que no âmbito da Festa da Mulher foi feito o contato com a artista Elisabete Brás para atuar sendo o valor a pagar de 500.00 €. Como a mesma não se sentia confortável em atuar sozinha pediu para também atuar com ele a colega Carla Ribeiro, sendo que o orçamento seria mais 150,00 €. Como o procedimento já estava encerrado, adjudicado, não pedia haver mais qualquer despesa extra. Perante esta situação que agora expôs ao Executivo, a Vogal Sandra João queria saber a opinião de cada uma para tentar resolver a forma de efetuar este pagamento extra. Assume já que se a Junta de Freguesia não poder fazer este pagamento, ela irá assumir a respetiva despesa.-----



---- Sobre este assunto, o Vogal José Rocha esclareceu que apesar de ter votado contra a realização da Festa da mulher, não votou contra o Dia da Mulher. Não concorda que seja a Vogal a fazer o pagamento, devendo ser a Junta de Freguesia a assumir esta despesa.-----

---- O Vogal Nuno Coelho informou que também concorda com o Vogal José Rocha, deve ser a Junta de Freguesia a liquidar a despesa.-----

---- O Vogal Hélio Martins absteve-se em dar a sua opinião, não se pronunciando sobre este assunto.-----

---- O Vogal José Vieira também concorda com o que o Vogal José Rocha, devendo ser a Junta de Freguesia a assumir a despesa. Futuramente deve-se organizar melhor as coisas, não é para agradar os gostos de cada um, tem que se fazer tudo corretamente e logo que se está a tratar do procedimento.-----

---- Sobre este assunto, o Sr. Presidente informou que irá resolver o assunto com os serviços para se ver a melhor forma para poder ser liquidada esta despesa.-----

---- O Vogal José Rocha informou que está a analisar um sistema mais a nível informático, à base de digitalização a nível da parte administrativa, para se deixar de utilizar o papel, sendo melhor a nível de arquivo e pesquisa de documentação. Irá solicitar orçamento à empresa de software que se trabalha atualmente (Fresoft) e mais 2 orçamentos a outras empresas.-----

---- Informou também que a nível da frota pretende colocar um GPS em todas as viaturas, para se saber por onde andam as viaturas. Irá fazer um inquérito aos funcionários / condutores das viaturas se aceitam conduzir os veículos com este sistema.-----

---- O Vogal João Vieira questionou o Sr. Presidente para saber porque não foi feita nenhuma reportagem sobre a Feira, pelo prestador de serviços (Sr. Tiago Fernandes) que está destacado a fazer estes trabalhos. Não o viu a fazer nada durante o decorrer da Feira, mas verificou que esteve outro senhor a fazer fotos dos eventos que decorreram e quer saber se irá haver custos sobre este serviço.-----

---- O Sr. Presidente informou que quem esteve a fazer as fotos é uma pessoa sua amiga, um bom editor de imagem, e não irá haver nenhum custo para a Junta de Freguesia. Tem disponibilidade para enviar as fotos que fez e enviar para a Junta de Freguesia para aproveitar-se as fotos que se quiser.-----

---- O Vogal Hélio Martins informou que se deslocou recentemente às instalações da delegação da Venteira, na Reboleira e gostaria de deixar aqui alguns alertas/observações que considera pertinentes, nomeadamente:-----

- a) A casa de banho que é usada pelos utentes e tem uma infiltração, que já será do conhecimento, não obstante se um processo que está em litígio (pelo que tenho conhecimento), deve ser criada uma ventilação para o exterior ou partilhada com a área da outra casa de banho, o cheiro a mofo e humidade é muito intenso, não deveria ser utilizada neste estado;
- b) A iluminação existente também não será a mais adequada por questões de segurança, deverá ser protegida dado que se a lâmpada partir, os resíduos da mesma espalham-se e podem cair em cima de alguém , é um risco para a segurança pelo que é necessário garantir que o vidro não se espalhe, caso a lâmpada parta;
- c) A zona de arquivo também está numa área com muita humidade, o que também deveria ser resolvido com brevidade;



---- A utilização destes espaços, tanto pelos colaboradores como pelos utilizadores da junta, não dignifica de todo a prestação do nosso serviço. Deveria fazer-se o quanto antes alguma intervenção, independentemente de fazer chegar a despesa a quem de direito, se efetivamente for da responsabilidade de outrem (senhorio).-----

---- Sobre este assunto, o Vogal José Rocha informou que o assunto das obras na Delegação está a ser tratado pela Advogada da Junta de Freguesia, não podendo ser feita qualquer intervenção naquele espaço.-----

---- 4 – **APRECIACÃO E VOTAÇÃO DA ATA Nº 4/2026 DE 23/FEV/2026** – Foi presente a ata referenciada, tendo a mesma sido aprovada pelo Executivo por unanimidade.-----

---- 5 - **RATIFICAÇÃO DE ATESTADOS E CERTIDÕES** - Foi presente o documento referente aos atestados e certidões, emitidos durante o período de vinte e três de fevereiro a quatro de março de dois mil e vinte e seis, tendo o Executivo deliberado a sua ratificação por unanimidade.-----

---- 6 – **PROPOSTA Nº 51/2026 - RATIFICAÇÃO DE ORDENS DE PAGAMENTO** – Foi presente a proposta número 51/2026, subscrita pela Tesoureira, referente às ordens de pagamento, emitidas durante o período de vinte e três de fevereiro a quatro de março de dois mil e vinte e seis.-----

---- Relativamente a esta listagem o Vogal José Rocha questionou onde se encontrava a coluna que foi comprada e qual o motivo da compra.-----

---- O Sr. Presidente informou que essa compra foi feita para a Viagem a Ovar, uma vez que iria ser feito um baile de mascarar no hotel onde se ia jantar e iriam cobrar para colocar musica e como seria uma aquisição para situações futuras, foi adquirida a coluna que se levou na viagem em Ovar e neste momento está na sede da Junta de Freguesia caso alguém necessite para algum evento.-----

---- O Vogal João Vieira questionou sobre a ordem de pagamento do aluguer do auditório da Biblioteca Municipal qual o motivo que houve esse pagamento.-----

---- O Sr. Presidente informou que esse espaço serviu de camarins para os artistas que participaram na Feira.-----

---- O Vogal João Vieira informou que desconhecia que iria haver pagamento do auditório, ficando com a ideia que iria ser cedido o espaço à Junta de Freguesia.-----

---- Foram também apresentadas questões relativas às duas notas de pagamento (387 e 386) emitidas em nome do Restaurante "Aldeia dos Sabores - Restauração, Lda." nas quais tem a descrição - uma diz "25 almoços do dia 15 de fevereiro" e depois aparece outra NP com a mesma entidade a dizer "1 almoço do dia 15 fevereiro". Qual é o motivo por existir 2 notas de pagamento emitidas no mesmo nome (restaurante) e a que corresponde estes almoços, a que a atividade corresponde. Sobre a NP 384 relativamente à reparação de 2 furos, foi questionado como é que foram feitos 2 furos nos pneus logo ao mesmo tempo e porquê.-----

---- A informação dada pelos serviços foi que relativamente às despesas apresentadas referentes ao passeio a Ovar, o Senhor Presidente, por motivos pessoais, não pôde estar presente na referida atividade, tendo ficado decidido que participaria a esposa do Vogal João Vieira. Desta forma, as despesas que surgem em separado dizem respeito à participação da esposa do mesmo, nomeadamente: a despesa do Restaurante "Aldeia dos Sabores - Restauração, Lda.", no valor de 35€ e a despesa com a descrição "Visita a Ovar e Santa Maria da Feira (diferença de um single para 1 duplo e refeição)", emitida à IMOBIMACUS, SA (AP nº 308 de 16/02), no valor de 49€. De referir que esta listagem já tinha sido apresentada numa reunião anterior do Executivo. As autorizações de pagamento encontram-se em separado uma vez que estas despesas foram pagas em numerário pela funcionária que acompanhou a atividade. Relativamente à carrinha que



procedeu à reparação de dois furos, esclareceu-se que se tratava da viatura utilizada na recolha de monos. No ecocentro, aquando das descargas, é frequente existirem pregos no chão. Quando estes ficam bem fixos nos pneus, por vezes não é necessária reparação imediata. Assim, apenas quando o pneu começou a perder ar é que se procedeu à retirada dos pregos e à reparação dos furos. Deste modo, é possível concluir que os pregos não terão ficado nos pneus no mesmo dia, tendo sido ambos retirados no momento da reparação.-----

Após estes esclarecimentos, foram ratificadas as Ordens de Pagamento por unanimidade.-----

---- 7 - **PROPOSTA Nº 52/2026 – 3ª MODIFICAÇÃO AO PPA E AO ORÇAMENTO/2026** - Foi presente a proposta número 52/2026, subscrita pela Tesoureira, Marisa Peneda, referente às modificações ao PPA e ao Orçamento. Depois de analisadas, o Executivo deliberou aprovar por unanimidade, a terceira modificação ao Plano Plurianual de Ações e ao Orçamento de dois mil e vinte e seis.-----

---- 8 - **PROPOSTA Nº 53/2026 – ABERTURA DE PROCEDIMENTO DE AJUSTE DIRETO GERAL Nº 4/2026 COM CONSULTA A UMA ENTIDADE PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE IMPRESSÃO DA REVISTA DA FREGUESIA DE VENTEIRA** - Foi presente a proposta nº 53/2026 subscrita pela Tesoureira, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante. Depois de apreciada a proposta de abertura do procedimento por ajuste direto geral a «PÁGINA ROBUSTA UNIP. LDA», para a prestação de serviços de impressão da revista da Freguesia de Venteira, pelo período de dez meses, a mesma foi aprovada por unanimidade.-----

---- 9 - **PROPOSTA Nº 54/2026 – SERVIÇO DE AÇÃO SOCIAL – APOIOS ECONOMICOS EVENTUAIS (RATIFICAÇÃO)** - Foi presente a proposta número 54/2026, subscrita pelo senhor Presidente, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante. Depois de apreciada a proposta de ratificação do apoio económico a nível da ação social no que diz respeito à entrega de cartão alimentar no valor de sessenta euros, a mesma foi aprovada por unanimidade.-----

---- 10 - **PROPOSTA Nº 55/2026 – SERVIÇO DE AÇÃO SOCIAL – APOIOS ECONOMICOS EVENTUAIS** - Foi presente a proposta número 55/2026, subscrita pelo senhor Presidente, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante. Depois de apreciada a proposta de apoio económico a nível da ação social no que diz respeito ao pagamento de renda no valor de mil e trezentos euros, a mesma foi aprovada por unanimidade.-----

---- 11 - **OUTRAS DELIBERAÇÕES** – Não foram tomadas deliberações pelo Executivo.-----

---- Nos termos do número três, do art.º 57º da Lei nº 75/2013 de 12/9, o Executivo da Freguesia de Venteira deliberou aprovar em minuta, as deliberações mais importantes da presente ata.-----

---- 12 - **ENCERRAMENTO** – Pelas vinte horas e vinte minutos, o Presidente encerrou a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente e por mim, Paula Cristina Neto, Assistente Técnico, que a secretariei.----

---- PRESIDENTE, João Pica –

---- ASSISTENTE TÉCNICO, Paula Cristina Neto –